

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El municipio tendrá fiestas de verano, a pesar del déficit de 37.000 euros

El anterior concejal de Festejos dejó agotada la partida destinada a pagar las celebraciones del resto del año ■ Las actividades se desarrollarán del 13 al 16

EÑE | VILLAMAYOR

El equipo de Gobierno de Villamayor ha centrado su trabajo y esfuerzo en lograr organizar las fiestas de verano, que tendrán lugar el fin de semana del 13 al 16. Unas jornadas que han estado a punto de peligrar y no poder celebrarse debido a la situación en la que dejó la partida el anterior concejal del área de Festejos, Luis Holgado. Un capítulo agotado y sin fondos, con un déficit de 37.000 euros y el crédito consumido para lo que resta del año.

Por ello, los responsables municipales han estado desde que tomaron posesión de sus cargos, además de conociendo la situación del Consistorio, trabajando para estudiar la fórmula con la que poder traspasar dinero o realizar modificaciones para dotar a la partida del dinero necesario para evitar que los vecinos se quedaran sin disfrutar de sus fiestas de verano.

De ahí que también los esfuerzos se hayan centrado en impulsar la participación ciudadana, manteniendo reuniones con peñas, asociaciones, hosteleros y vecinos en general para conocer sus preferencias, recoger sus propuestas a la hora de elaborar el programa festivo, y contar con su colaboración para el desarrollo de las actividades. Participación que supone, no sólo un ahorro en la organización y preparación de las fiestas, sino también una mayor implicación de la población, al sentirse partícipes y protagonistas de las mismas.

De esta manera, la Concejalia de Festejos ha elaborado unas fiestas austeras y participativas y, al mismo tiempo, responsables con la situación eco-



Las aportaciones voluntarias de 1 euro por la ración de paella se destinará al fondo de alimentos municipal. | EÑE

Paella solidaria, el Certamen de Medes y los autos locos

A pesar de los problemas existentes, la programación festiva de agosto mantiene la estructura de años anteriores y los actos principales repetirán en esta edición, como la paella solidaria, al precio simbólico de 1 euro por ración, cuyos donativos se destinarán al banco de alimentos municipal; además de la carrera de autos locos, que este año cambiará el paseo de San Miguel por la bajada desde las piscinas. Actividades que tendrán lugar el día central de las fiestas, el sábado 15, a las que se unirán los juegos infantiles, la fiesta del agua y los juegos tradicionales de las peñas. La última jornada será el domingo, con la marcha cicloturista "Dori Ruano", el pincho solidario de las peñas, que llenará de ambiente y animación la plaza de San Juan, y el Certamen Folclórico Nicomedes de Castro, para completar las fiestas.

nómica actual. Las actividades comenzarán el jueves 13 por la noche con la tradicional cuela de banderines para, ya desde el viernes, arrancar oficialmente la programación con las finales deportivas de frontenis y fútbol, la reunión de peñas y la verbena en la plaza de España.

El sábado será la jornada central con la comida popular y los esperados autos locos, para concluir el domingo con la cita deportiva de la marcha ciclista, los juegos de mesa, el pincho solidario de las peñas y la música tradicional.

CARBAJOSA

El espectáculo musical 'Armadanzas' inicia hoy la Semana Cultural

La localidad de Carbajosa de la Sagrada iniciará esta noche una nueva edición de su Semana Cultural con el espectáculo musical que el grupo 'Armadanzas' llevará hasta la Plaza del Ayuntamiento a partir de las 22 horas. Una actuación familiar en la que la interacción y participación del público conseguirá divertir a niños y mayores. Las actividades incluidas en esta iniciativa cultural se desarrollarán hasta el próximo martes día 11. | EÑE

ALDEATEJADA

El Consistorio organiza clases de patinaje para el nuevo curso

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado para el próximo curso clases de patinaje infantil y de adultos y así aumentar las modalidades deportivas que se imparten en el municipio. Las clases de infantil serán para niños a partir de cuatro a los 12 años, repartidos en dos grupos (de 4 a 7 años y de 8 a 12) y se impartirán en el Edificio Multiusos. Los interesados en participar pueden informarse e inscribirse en la web www.deportaaldeatejada.es. | EÑE

DOÑINOS

Entrega de los premios de las competiciones y torneos deportivos

Los ganadores de las distintas finales de los campeonatos deportivos previos a la fiesta de Santo Domingo de Guzmán de Doñinos recibirán esta noche los premios correspondientes a las competiciones deportivas y de cartas. En concreto, el Centro Polivalente acogerá la entrega de los premios y trofeos de las competiciones de fútbol sala, baloncesto, frontenis, pádel, ajedrez, duatlón, waterpolo, juegos de cartas y del torneo de peonzas. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Nueva sesión de bingo para los mayores

Los mayores de Santa Marta disfrutaron de una nueva sesión de bingo en las instalaciones del Edificio Sociocultural, donde se encuentra el Hogar de Mayores. Una actividad que es una de las que más gusta al colectivo y cuenta con gran participación. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Mañanas repletas de diversión infantil

Los más pequeños continúan disfrutando de las actividades lúdicas, deportivas y de ocio para las mañanas de verano. Unas jornadas en las que, además de divertirse, estrechan lazos de amistad y compañerismo con el resto de niños. | EÑE